

CONVIVIALITÉ - LAXOU

LAXOU : SOIRÉE FILLES AU TENNIS DE LA SAPINIÈRE



15/11/2016 à 05:00

Partager



Vu 18 fois



20 femmes ont participé à la soirée.



Elles ne revendentiquent rien, elles ne militent pas mais, à l'initiative de Mélanie Larcher, Hélène Rousseau et Mylène Bohllinger, membres de la commission féminine du club emblématique, elles se sont retrouvées pour une soirée exclusivement réservée aux femmes mercredi 9 novembre au club house.

Véritable auberge espagnole, chacune est venue avec son écot participatif, liquide ou solide, salé ou sucré.

Ce moment rien qu'à elles, est l'occasion de réunir nouvelles et anciennes, classées ou non et de permettre à celles qui n'en ont pas encore ; de trouver des partenaires de jeu de même niveau ou de tenter quelques échanges contre une 15/4 bienveillante.

Mylène Bohllinger, pour ce qui concerne les compétitrices, a pu faire un point concernant le tennis féminin au club et des propositions d'intégrer les équipes pour disputer les championnats Hiver et Été. Elle évoque, avant de passer au dessert ; les différents tournois proposés par le club ; open, interne et officiel du mois d'août.

Les 20 participantes de la soirée représentant près de 80 % des effectifs féminins du club n'ont pas regretté ce moment de partage et de convivialité qui en appellera d'autres, c'est certain.